

Les élèves de l'atelier peinture ont été récompensés

Les élèves de l'atelier peinture de l'association Familles rurales exposent leurs œuvres à la médiathèque. Sous le regard attentif de Jean-Louis Viau, peintre amateur reconnu, ils participent régulièrement aux cours dispensés dans la salle Gaston-Chérau ou en extérieur lorsque le temps le permet. Pour cette exposition, tout au long de leur cheminement, les visiteurs pourront mesurer le travail accompli et apprécier les thèmes proposés : transparence, éclat et

luminosité, nature morte, paysage hivernal et bien d'autres travaux personnels.

Au cours du vernissage, qui a reçu un bel accueil, les artistes exposants (Francine Le Petit, Nadine Daillet, Brigitte Bachelier, Valérie Gerbaud et Michel Quaquin) ont reçu leur diplôme.

L'exposition est visible jusqu'au 31 janvier, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 15 h.

Les personnes intéressées par l'atelier peuvent contacter Jean-Louis Viau au 06.86.94.05.19.



Les élèves récompensés autour de Jean-Louis Viau (deuxième à droite). (Photo NR)